

Nanda Pratama Hidayatullah
NIM.16142010071
Program Studi Keperawatan

Dosen Pembimbing
Dr. M. Suhron, S.Kep., Ns., M.Kes
NIDN.0703038420

HUBUNGAN ANTARA KETERLIBATAN ORANG TUA DENGAN *SELF EFFICACY* DALAM MERAWAT ANAK *STUNTING*

(Studi di wilayah Kerja Puskesmas Arosbaya Kabupaten Bangkalan)

ABSTRAK

Self efficacy merupakan persepsi diri sendiri mengenai seberapa bagus diri dapat berfungsi dalam situasi tertentu dan berhubungan dengan keyakinan bahwa diri mampu melakukan tindakan yang diharapkan. Hasil studi pendahuluan yang dilakukan kepada 10 ibu yang merawat anak stunting ada ada 3 (30%) ibu yang memiliki *self efficacy* dengan kategori rendah. Kemudian 4 (40%) ibu yang memiliki *self efficacy* dengan kategori sedang, selanjutnya 3 (30%) ibu yang memiliki *self efficacy* dengan kategori tinggi. Tujuan penelitian untuk menganalisis hubungan antara keterlibatan orang tua dengan *self efficacy* atau keyakinan orang tua dalam merawat anak *stunting* Kecamatan Arosbaya Kabupaten Bangkalan.

Desain penelitian ini adalah *Cross Sectional*. Variabel independen *self efficacy* sedangkan variabel dependen keterlibatan orang tua. Jumlah populasi 108 responden, jumlah sampel 72 pasien. Teknik pengambilan sampel menggunakan *Simple Random Sampling*, instrumen penelitian menggunakan kuesioner. Uji statistik menggunakan uji *Spearman Rank*. Penelitian ini telah di lakukan uji kelaikan Etik yang dilaksanakan oleh KEPK STIKes Ngudia Husada Madura.

Hasil uji statistik menggunakan uji *Spearman Rank* Hubungan Antara Keterlibatan Orang Tua Dengan *Self Efficacy* didapatkan hasil *pvalue* sebesar (0,000) dengan tingkat kemaknaan $\alpha = (0,05)$, berarti *p value* < α jadi H1 diterima dan H0 ditolak. Sehingga dapat disimpulkan bahwa menunjukkan ada Ada Hubungan Antara Keterlibatan Orang Tua Dengan *Self Efficacy* Dalam Merawat Anak *Stunting*.

Bagi penelitian selanjutnya dapat digunakan sebagai bahan referensi dengan mencari alternatif untuk menambah *self efficacy* atau keyakinan ibu dalam merawat anak *stunting*. Alternatifnya seperti ibu memiliki keyakinan kepada dirinya sendiri atau orang lain sehingga ibu bisa memiliki rasa keyakinan yang tinggi dalam merawat anak *stunting*.

Kata Kunci: Keterlibatan Orang Tua, *Self Efficacy*